

Fecha <b>29.07.2025</b>	Sección <b>Nacional</b>	Página <b>51</b>
----------------------------	----------------------------	---------------------

**ENTRE MÉXICO, ESTADOS UNIDOS Y CANADÁ**

# Inician trabajo trilateral para el Mundial 2026

Autoridades de México, Estados Unidos y Canadá tuvieron la primera reunión de organización logística para la Copa del Mundo 2026 en la Secretaría de Relaciones Exteriores.

“La Copa Mundial de Fútbol es una nueva oportunidad que tenemos para fortalecer a la región de América del Norte, que es muy dinámica, y en la que existe una muy buena coordinación entre los tres países que la conforman”, expresó el canciller Juan Ramón de la Fuente, según informó la Cancillería en sus redes sociales.

Además, reafirmó el compromiso para que las embajadas y consu-

lados apoyen en todos los trámites para acudir al evento, tales como emisión de visas para visitantes y delegaciones, aspectos protocolarios, servicios consulares, vinculación y promoción, entre otros.

El embajador de Canadá en México, Cameron MacKay, agregó que durante el encuentro se tomó un taller de acciones contra drones.

“Un honor haber participado en la primera reunión trilateral de funcionarios de alto nivel en el marco del Taller de Alto Nivel sobre Contramedidas contra Sistemas Aéreos No Tripulados, que promueve la colaboración regional en materia de seguridad.—*Diana Bentz*

